
酒田市沖洋上風力発電に関する意見交換会
〜留意事項〜

令和６年６月
酒田市商工港湾課

山形県 エネルギー政策推進課



不安
懸念

地域
メリット

１ なぜ意⾒交換会を⾏うのか︖

①地域メリット
⇒ 最大化
・地域の活性化
・産業の活性化
・暮らしの利便性向上

酒田市沖での
洋上風力発電
について
地域での議論を
行うために、
市内の皆さまと
意見交換を行い
たい！

②不安・懸念
⇒ 最小化
・漁業への影響
・騒音・景観への影響
・動植物への影響



２ これまでの検討経過
地域で協議・勉強会（主なものを抜粋）

②
国
へ
の
情
報
提
供

③
有
望
な
区
域
へ
の
選
定

R5.5 R5.10①「酒田沿岸域検討部会（酒田部会）」
（構成員）

住⺠代表者※、漁業関係者、有識者
経済団体、行政機関

※⾃治会⻑会 会⻑、沿岸地区のコミュニティ振興会⻑
（開催状況）

令和３年度 １回、令和４年度 ３回

②海の先行利用者である漁業者向けの勉強会など
（対象） 漁業関係者
（開催状況）令和２年度以降 継続して実施中



３ 参加者の皆さまへのお願い①

①洋上風力発電に対する意見を聴く場です
・本日は、酒田市沖で洋上風力発電事業を進めるかどうかを

決める場ではありません。
・他の人の意見を否定しないでください。
（考えが違うのは当たり前です。お互いに尊重しましょう）

・様々な方から意見をいただくため、発言開始から３分程度
で次の方にバトンタッチしていただきます。

（一巡後に時間があれば、再度発言しても大丈夫です。）



４ 参加者の皆さまへのお願い②

②会場内での撮影・発言内容の取扱いについて
・写真や動画の撮影は山形県・酒田市の説明時のみとし、

意見交換時の撮影はできません。
・参加者の⾃由な発言を促すため、参加者・発言者が特定

されるような「撮影」や「発言内容の公表」は、ご遠慮
ください。

・意見交換会での主な発言内容については、主催者側で発
言者が特定できない形に加工した上で、ホームページ等で
公表する場合があります。あらかじめご了承ください。



５ 参加者の皆さまへのお願い③

③アンケートへのご協力について
・今後の地域での協議や説明会等の参考にするため、アン

ケートにご協力お願いします。
・会場入口に、アンケート回収用の箱を準備しております。

お帰りの際に提出をお願いします。
・回答内容については、回答者が特定できない形に集計等

をした上で、ホームページ等で公表する場合があります。
あらかじめご了承ください。


